



Aclaración Pública

En relación a la información publicada en diario El Heraldo en fecha 18 de junio de 2019 referente a la inversión de L. 112.5 millones de lempiras destinados para mejorar las condiciones físicas de los centros de menores Renaciendo y Sagrado Corazón, en el Distrito Central de Francisco Morazan; El Carmen y Génesis, en San Pedro Sula por este medio a la opinión pública aclaramos lo siguiente:

- El Comité Técnico del Fideicomiso para la Administración del Fondo de Protección y Seguridad Poblacional confirma la aprobación presupuestaria de hasta **L. 112,521,688** autorizada por el Consejo Nacional de Defensa y Seguridad destinados para mejorar los centros mencionados anteriormente.
- El Comité Técnico del Fideicomiso para la Administración del Fondo de Protección y Seguridad Poblacional comunica que la inversión realizada en la ejecución de estos proyectos ascendió a **L. 70,315,097** y *no los L.112,521,688* autorizados como lo publicó Diario el Heraldo . Las inversiones realizadas por cada centro de rehabilitación son las siguientes:

Centro de Menores	Inversión Realizada
Génesis	L. 27,860,222
Renaciendo	L. 19,479,711
El Carmen	L. 13,322,322
Sagrado Corazón de María	L. 9,652,841
Total Invertido	L.70,315,097

- El Comité Técnico del Fideicomiso para la Administración del Fondo de Protección y Seguridad Poblacional aclara que los proyectos se completaron en su totalidad en cumplimiento con las resoluciones emitidas por el Consejo Nacional de Defensa y Seguridad. Es prioridad del Comité Técnico del Fideicomiso para la Administración del Fondo de Protección y Seguridad Poblacional la optimización y asignación de los recursos del Fideicomiso. La diferencia entre el presupuesto aprobado y la inversión realizada obedece a un control estricto y revisión minuciosa de las proyecciones y estimaciones financieras en nuestro haber.
- El Comité Técnico del Fideicomiso para la Administración del Fondo de Protección y Seguridad Poblacional reitera su compromiso con la sociedad hondureña en la administración eficiente y transparente de los fondos fideicometidos. Por esta razón somos el único fideicomiso con un portal de transparencia y con una calificación del 100% en el Instituto de Acceso a la Información Pública (IAIP).
- Toda la documentación de los fondos administrados están publicados en el sitio, www.tasadeseguridad.hn así como en nuestro portal de transparencia <https://portalunico.iaip.gob.hn/portal/index.php?portal=13>